
 
 
 

Atual Governo desvaloriza todos os investimentos e trabalho feito no 

Porto da Praia da Vitória, denuncia Berto Messias 

  

No âmbito de uma Declaração Política sobre o Porto da Praia da Vitória, o 

deputado Berto Messias sublinhou o importante trabalho que foi desenvolvido 

nos últimos anos e alertou para o desinteresse que o atual Governo demonstra 

em relação à tão importante infraestrutura. O deputado do PS/Açores questionou 

o executivo sobre o ponto de situação do “Hub” logístico, que está pronto a ser 

implementado, e reiterou a discordância do PS em relação à ausência de um 

administrador da Portos dos Açores na Ilha Terceira. 

“O trabalho que os Governo do Partido Socialista desenvolveram, naquilo que 

se refere ao Porto da Praia da Vitória, está à vista de todos. Foi um trabalho 

permanente, ao longo de vários anos, de valorização infraestrutural do Porto da 

Praia da Vitória, de valorização em termos de equipamentos daquela 

infraestrutura portuária, que está à vista de todos”, recordou o deputado do 

PS/Açores. 

Berto Messias realçou os “indicadores muito claros do crescimento da operação 

no Porto da Praia da Vitória”, resultantes dos investimentos que os anteriores 

Governos Regionais fizeram no Porto da Praia da Vitória: “Independentemente 

das quezílias partidárias e da perspetiva partidária, ou sectária, que a senhora 

deputada Vânia Ferreira quis, em parte, evidenciar daquela tribuna, isso é 

absolutamente inquestionável”. 

Em relação às novas nomeações para a empresa Portos dos Açores, Berto 

Messias, insistiu na discordância quanto à opção deste executivo: “Pela primeira 

vez na história, desde que existe a Portos dos Açores SA, não há um 

administrador em permanência no porto da Praia da Vitória – e isso para nós é 

muito relevante -, desde logo tendo em conta a dimensão da operação portuária 

nesse porto e o volume de trabalhadores e equipamentos que lá existe”. 

Berto Messias também referiu alguns dossiers que já estavam em curso, “que 

são muito relevantes para o Porto da Praia da Vitória e para a ilha Terceira”, 

receando que o desinteresse deste Governo, ponha em causa a sua 

concretização. A título de exemplo, referiu “o trabalho que está a ser 

desenvolvido no âmbito da instalação de procedimentos de apoio para energias 

alternativas. O estudo e o trabalho de avaliação, que ainda decorre, para 

instalação de um cais de cruzeiros na Baia da Praia da Vitória e o Investimento 

que está a decorrer no Porto das Pipas, em Angra do Heroísmo”. 



 
 
 

Sobre o Hub logístico na Praia da Vitória, “um dossier de grande importância, 

como todos sabem, trabalhado pelo anterior Governo Regional em parceria com 

várias entidades da Ilha Terceira”, o parlamentar do PS/Açores recordou “o 

aturado trabalho da Portos dos Açores em parceria com a Câmara de Comércio, 

a AGESPI [Associação de Gestão do Parque Industrial da Ilha Terceira por parte 

da Portos dos Açores] e outras entidades”. 

Em concreto, referiu: “Foi desenvolvido o Plano Estratégico de Ordenamento do 

Porto, foi desenvolvido o Plano de Segurança do Porto, foi feito o Business Plan, 

foi feito o Plano de viabilidade económica do Porto, foi feito e concluído o estudo 

de impacto ambiental e emitida a declaração de impacto ambiental e foi também 

concluído o caderno de encargos para o lançamento do concurso para a 

concessão do Porto da Praia da Vitória”.  

Sendo entendimento dos parceiros estratégicos que, “tendo em conta o contexto 

pandémico em que estávamos em julho de 2020, deveria haver um compasso 

de espera relativamente a esta matéria”, agora, que “todo este trabalho está 

pronto, está feito, está pronto a lançar”, o parlamentar questionou o Secretário 

Regional dos Transportes sobre o ponto de situação. 

“É importante perceber da parte do Governo Regional em que pé está esta 

matéria, quando é que avançará este projeto, se o senhor Secretário já teve a 

oportunidade de se debruçar sobre este assunto e de falar com os parceiros 

sobre este assunto”. 

Para Berto Messias “esta medida é fundamental para podermos potenciar, ainda 

mais o Porto da Praia da Vitória e continuarmos a percorrer o caminho de 

valorização daquela infraestrutura, tão importante para a Terceira, para o grupo 

Central e para a Região Autónoma dos Açores”. O deputado do PS/Açores, 

aproveitou ainda para saudar a deputada Vânia Ferreira pela candidatura à 

presidência da Câmara Municipal da Praia da Vitória. 
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